
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, wies darauf hin, dass der Gutachter die Ergebnisse der 
Machbarkeitsstudie in der nächsten Sitzung vorstellen könnte. Da die Tagesordnung für die 
Juni-Sitzung bereits sehr voll sei und zwei der drei untersuchten Strecken innerhalb der 
Gebietskulisse der REGIONALE 2025 liegen, schlage er vor, die Vorstellung der Ergebnisse in 
der neu gebildeten AG REGIONALE 2025 vorzunehmen und die Mitglieder des Ausschusses für 
Planung und Verkehr über den Termin zu informieren, damit jeder die Möglichkeit habe, daran 
teilzunehmen. 
 
Hierüber bestand Einvernehmen. 
 


